

L'armée syrienne reprend ses opérations anti-terroristes dans la province d'Idleb



Damas, 6 août (RHC)- L'armée syrienne a repris ses opérations dans la province d'Idleb en signe de riposte aux violations constantes, par des groupes terroristes du cessez-le-feu décrété le 1er août.

Les troupes gouvernementales ont fait face aux attaques des extrémistes qui ont lancé aussi des missiles contre les positions militaires et contre les zones peuplées des campagnes des provinces de Lattaquié et de Hama.

Par ailleurs , l'agence de presse syrienne SANA a publié des images d'un réseau de tunnels et de fortifications qui étaient utilisés par les bandes armées pour se cacher dans les localités de Tal Mala et de Jabin, récemment libérées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/198235-larmee-syrienne-reprend-ses-operations-anti-terroristes-dans-la-province-didleb>



Radio Habana Cuba